

# Les 21<sup>es</sup> courses des Kaesnappers sont annoncées

**Organisées dans le cadre de la fête du village, les courses des Kaesnappers s'élanceront au cœur de la commune de Hégenheim le samedi 14 septembre dès 15 h 45.**

**A**ux commandes des courses des Kaesnappers, le Saint-Louis Running Club en partenariat avec l'ASL de Hégenheim et à l'affiche, quelque six courses dont quatre de jeunes ouvertes aux enfants dès 6 ans.

L'épreuve phare est bien évidemment la course des

As qui se disputera sur un parcours de 11 km. « Les coureurs sont appelés à traverser la commune, emprunter des chemins forestiers le long de la frontière suisse ainsi qu'une partie du parcours sportif. Les départs et arrivées se feront au cœur même de la fête », est-il précisé.

## Succession ouverte sur la course des As

Baptisée Challenge Georges Salmon, en hommage à une des chevilles ouvrières de la manifestation, cette course connaît chaque an-



Le départ de la course des As lors de la dernière édition. DR

## LE PROGRAMME DES COURSES

Courses des Kaesnappers, samedi 14 septembre à Hégenheim : Baby athlé (250 m) à 15 h 45 ; école d'athlétisme (600 m) à 16 h ; poussins/poussines (1200 m) à 16 h 15 ; benjamins(nes)/minimes (1800 m) à 16 h 30 ; course des As (11 km) à 17 h.

Droits d'inscriptions : gratuit pour les jeunes, 12 € pour la course des As. Inscriptions sur le site du SLRC : [www.sl-running.org](http://www.sl-running.org) (avant le 12 septembre). Sur place avec un supplément de 2 € (à partir de 14 h devant l'entrée de la salle des fêtes). Renseignements complémentaires : [kaesnappers@sl-running.org](mailto:kaesnappers@sl-running.org). Résultats et photos sur le site du club à partir de dimanche.

née un beau succès. En 2018, ce ne sont pas moins de 110 athlètes qui s'y sont classés avec, en tête, Cédric Oesterlé (Running team Schweighouse). La première féminine n'était autre que la sociétaire du Saint-Louis Running club, Sarah Mi-

gnot. Deux autres Ludovi-ciens étaient montés sur le podium en master 1, à savoir Éric Muller (2<sup>e</sup>) et Andreas Boehler (3<sup>e</sup>).

Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes et se poursuivront jusqu'au 12 septembre à 22 h.

Il est rappelé qu'un certificat médical, daté de moins d'un an, est obligatoire, hormis pour les courses de jeunes.

Les festivités des Kaesnappers prendront le relais en soirée...

**Brigitte POUX**